

Ante el trágico accidente de tren ocurrido en **Adamuz (Córdoba)**, hoy nos unimos en un abrazo colectivo.

Acompañamos con profundo respeto a las familias que han perdido a un ser querido.

Enviamos toda nuestra fuerza, apoyo y esperanza a las personas heridas y a sus seres queridos.



EN SEÑAL DE DUELO

19 de enero de 2026

Ante el trágico accidente de tren,
ocurrido en Adamuz (Córdoba),
hoy nos unimos en un abrazo colectivo.

Acompañamos con profundo respeto a las
familias que han perdido a un ser querido.
Enviamos toda nuestra fuerza, apoyo y
esperanza a las personas heridas y a sus seres
queridos.

Descansen en Paz